



人権教育講演会

6月18日（金）、人権教育講演会を開催しました。年度当初は人権参観日として人権についてご家庭も交えて考える日とするはずでしたが、感染症拡大予防のため本校生徒と教職員での実施となりました。1校時に各クラスで人権に関する道徳・学活の授業をし、体育館で人権教育講演会を行いました。講師として、山口女性サポートネットワーク代表理事 小柴 久子 様をお招きし、「対等な関係つくれる？」という演題で講演をしていただきました。「デートDV」の実態や対処方法のお話を通して、男女共同参画社会のあり方を教えていただきました。



～生徒の感想～

◎今日、デートDVという言葉を知りました。交際中に男女間で暴力が起こることがあるということは知っていたけれど、デートDVということは知りませんでした。何がどんな形であろうと、暴力はあってはならないことだと今日の話聞いて感じました。体の暴力、心の暴力、性的な暴力のうち、どれも嫌な気持ちになったり、つらい気持ちになったりするなと思いました。これから先、生きていく中で、DV・デートDV・暴力をされている人が友達にいたり、自分がされる側になることもあるかもしれないので、しっかり相談にのったり自分自身が気をつけたりして、一人で抱え込まないようにしようと思います。

◎僕がこの講演で一番印象に残っていることは、ロールプレイを含め、デートDVについての説明です。なぜ好きな人や家族に暴力をふるってしまうのか、疑問に思っていましたが、それが不安や恐怖心から来る怒りや不満が原因であると知り、びっくりしました。そのことをロールプレイを通して、より共感できるように工夫してくださったおかげで、DVとは何なのか、どうして起こるのか、どうすれば防ぐことができるのか、DVを受けたときはどう対処すればいいのかを知ることができました。これからは周りの人に気づかないうちに暴力をふるっていないか、よく考えて行動しようと思います。また、自分の気持ちを素直に伝えられるようにしたいと思います。

生徒総会を開催しました

6月22日（火）5・6校時、生徒総会を開催しました。学校のルールを検討したり、「企画」を考えたりするときには、建設的な意見がいくつも出され、充実した時間となりました。生徒総会の中で、今年度の体育祭スローガン・文化祭テーマが発表されましたので、紹介します。

○体育祭スローガン

完全燃焼 ～その先にある新たな光景（けしき）へ～

○文化祭テーマ

絆 ～心の距離は密～



今後の主な学校行事予定

月 日	曜	行 事
7月 1日	木	あいさつ運動、集金日（校納金引落）、薬物乱用ダメゼッタイ教室
2日	金	3年進路説明会
4日	日	市政85周年記念防府 GENKI コンサート
15日	木	2年保護者会
16日	金	1・2・3年保護者会
17日	土	七夕コンサート
19日	月	1・2・3年保護者会
20日	火	1学期終業式、給食なし
21日	水	夏季休業（～8/24）
28日	水	各部秋季県体予選（～8/2）
8月 4日	水	登校日
7日	土	吹奏楽コンクール山口県大会
10日	火	閉庁日（～8/13）
25日	水	2学期始業式
26日	木	3年習熟度テスト、1・2年夏休み課題テスト
30日	月	教育懇談会（14:00～16:00）

○長期休業中の電話対応 8:00～16:30

※学校閉庁日、週休日、祝日等や、上記の電話対応時間以外は、音声ガイダンスが流れます。